

06/09/2023

## El Consejo de Dirección de la UJI aborda las líneas prioritarias de la acción institucional en su primera reunión del curso



La [Universitat Jaume I](#) ya ha empezado su actividad de cara al inicio de las clases el próximo lunes. En este sentido, se ha celebrado el **primer Consejo de Dirección del nuevo curso 2023-2024** y una sesión monográfica donde se han abordado las **líneas prioritarias de la acción institucional** para este año académico.

La **rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón**, ha destacado *«la necesidad de consolidar todavía más las capacidades formativas y de investigación de la UJI para poder dar respuesta a las necesidades de nuestro entorno en un momento de grandes transformaciones económicas, sociales y ambientales en que la formación superior y la ciencia son esenciales para liderar los cambios»*.

Así, entre los ejes estratégicos del curso 2023-2024, la Universitat Jaume I seguirá trabajando en la revisión y adaptación de los estudios para garantizar una oferta

06/09/2023

académica actualizada, atractiva y que responda a las demandas formativas, incluidos los estudios de especialización, reciclaje profesional y aprendizaje a lo largo de la vida.

La valorización de los institutos de investigación, a través de los que canalizar buena parte de la actividad de investigación de la Universidad y la transferencia del conocimiento que se genera en el campus al tejido social y productivo, será otro de los ámbitos de la acción de Gobierno a lo largo de los próximos meses. El objetivo es fortalecer los institutos de investigación, visualizar su trabajo y potenciar el impacto social de su investigación. Hay que destacar que, entre otras acciones, se pondrá en marcha el nuevo Instituto Universitario en Turismo con la voluntad de ser un aliado estratégico para el sector turístico. Igualmente, se potenciará la divulgación científica y la ciencia ciudadana, el emprendimiento y la innovación además de promover la empleabilidad del estudiantado.

Además de todo esto, el curso 2023-2024 también estará marcado por la adaptación de la actividad universitaria en la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) así como la mejora de las estructuras y de la gestión organizativa del personal técnico y de gestión y administración de servicios.

Paralelamente, se impulsarán nuevos proyectos para avanzar en la sostenibilidad y los equipamientos del campus, las competencias digitales de la comunidad universitaria, un modelo propio de aprendizaje-servicio dirigido al estudiantado y la gobernanza. La internacionalización de la UJI también será una de las estrategias que se intensificarán, con el desarrollo de las acciones correspondientes al consorcio de universidades europeas EDUC además del desarrollo o aprobación de planes de igualdad, diversidad y de responsabilidad social junto con la consolidación del modelo cultural UJI y la apuesta por su internacionalización.

La rectora Eva Alcón confía en que la Universitat Jaume I cuente con un contexto favorable para poder desplegar todos sus compromisos institucionales, que se definirán más en detalle en las Líneas de Gobierno. *«La UJI es una universidad de referencia para su territorio y muy comprometida con el progreso responsable de su entorno y la mejor manera de contribuir a las mejoras sociales es poder desplegar nuestro potencial formativo e investigador».*